

豊玉中だより

教育目標
心身ともに健康で自主的に努力する誠実な人となることをめざす
1 誠実 2 敬愛 3 努力

練馬区立豊玉中学校

校長 栗原 満

[平成31年1月12日]

e-mail

info@toyotama-j.nerima-tky.ed.jp

目標をもち、努力し続けること

校長 栗原 満

新年あけましておめでとうございます。皆様には、良い新年をお迎えのことと存じます。昨年中は、保護者の皆様、そして地域の方々には、温かいご理解とご支援をいただきまして、生徒たちは数々の学業、行事、部活動等で大きな成果を得ることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

新しい年、夢と希望に満ちた新しい2019年が明け、早や1週間がたとうとしています。今年で本校は、開校73年目を迎えます。今年も保護者・地域の皆様には、豊玉中学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



3 学期始業式

教育活動では、生徒一人一人の興味や関心を大切にし、それぞれの生徒の得意な分野で活躍させることが、一人一人を大切にし、個性を伸ばす教育につながると信じています。本校の生徒たち一人一人のより良いところが一層発揮できる年にしたいものです。

さて、田伏雄太という人の名前を聞いたことがありますか。田伏選手は、日本人として初めてアメリカのプロバスケットボールリーグに挑戦した選手です。野球でいえばメジャーリーグのようなもので世界中の一流プレーヤーが集まっています。選手は2m前後、体重は100kg前後の人がほとんどであり、そんな中で田伏選手の身長は、174cm、体重70kgです。2004年、フェニックス・サンズというチームに入りました。田伏選手は司令塔としてゲームを組み立てる役割ですが、そのチームには同じポジションに、彼をもっと上回る選手がいました。さらに司令塔は短いタイムアウト中に、コーチから指示が出されますが、彼の英語の理解力がついていけなかったそうです。だから思うような活躍ができなかったのです。その後、田伏選手は解雇されても、まだまだ諦めないで努力を続けました。日本では一流選手なのに、どうしてそんなに苦労してアメリカでプレーするのか。彼はバスケットボールの面白さ、魅力を多くの人に伝えたい、そして「日本人でも体が小さくてもできるんだ。」ということを実証したい、そういう夢をもっていたそうです。

現在は、B. L E A G U E (Bリーグ)の栃木ブレックスに所属して、活躍しています。そんな田伏選手でも中学生の頃には、アメリカのNBAプレーヤーになると、そこまで考えていなかったと思います。中学校のレギュラーになろう、次の試合に勝とう、県大会に出よう、高校でも続けようと、少しずつ小さな目標に向かって努力していたのだと思います。

皆さんは新年を迎えて今年はどうな年にしますか。自分の5年後、10年後を思い浮かべ、自分の夢を叶えるために、今どうするか、何をしなければいけないか、この機会に考えてみましょう。

校内書き初め展

1月9日（水）～25日（金）教室展示

校内書き初め展を、1月9日（水）より1月25日（金）まで実施いたします。
各学級に展示しておりますので、子供たちの作品をぜひご覧ください。

また、練馬区小中連合書き初め展も次のとおり実施されます。

■練馬区小中連合書き初め展

期間 1月26日（土）・27日（日）

場所 練馬区立美術館 中村橋駅徒歩3分

授業に真剣に取り組む生徒たち

1月10日（火）授業より

1月8日（火）の始業式での生徒の態度はすばらしく、新年を迎え、新たな決意を感じました。授業でも、進化していこうとする姿勢が見られています。今の気持ちがずっと続いてほしいと願います。



インフルエンザの流行に備えて

厚生労働省は9日、「1医院あたりのインフルエンザ患者数が注意報レベルの10名を超えた。」と発表しました。「年末年始の人の移動や学校再開等で患者はさらに拡大している恐れがある。」としています。

お子様に、せきやくしゃみが出たときはご注意ください。また、少しでも熱がある場合は無理に登校させず、熱が上がるようでしたら通院してください。

学校では、予防のために手洗い・うがいの指導をしております。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

1月の主な行事

| | | | |
|-------------|--------------------------|----------|------------------------|
| 1月8日（火） | 3学期始業式 | 1月17日（木） | 2年 上級学校訪問 |
| 1月9～25日 | 校内書き初め展 | 1月24日（木） | 1年 職場訪問 |
| 1月12日（土） | 土曜授業 2年 スキー教室説明会 | 1月26,27日 | 練馬区書き初め展 会場：練馬区立美術館 |
| 1月12～14,16日 | 練馬区中学生徒作品展 会場：練馬区立美術館 | 1月29日（火） | 連合ダンス発表会 2年A組男子出場 |